

## San Buenaventura empezó a producir azúcar



**El Diario**, 21 de octubre de 2015 (ANF)

La Planta Industrial Azucarera de San Buenaventura produjo los primeros quintales de azúcar en una prueba de la factoría que se realizó recientemente, informó el presidente Evo Morales y anunció una inspección para la próxima semana.

El mandatario manifestó que se trataba de una muy buena noticia para La Paz, precisamente en el aniversario de su fundación. “Esta mañana nos informó la gente de esta industria que ya hicieron la prueba y salieron los primeros quintales de azúcar, en el norte de La Paz. Ya es una realidad”, afirmó el presidente Morales.

Anticipó que el próximo jueves 29 asistirá al municipio de San Buenaventura a ver el procesamiento de azúcar que, según las investigaciones, la caña de azúcar es mejor que la de Santa Cruz.

Asimismo, dijo que en los próximos meses se espera buenas noticias en Lliquimuni donde el Gobierno invirtió en la exploración de petróleo y gas. “Quiero comentarles que el informe de YPFB en los próximos nos podrían llegar buenas noticias”, sostuvo.

La fábrica tendría que comenzar a operar este 2015 y generará más de 400 empleos directos y 5.000 indirectos en la producción de caña de azúcar, pues producirá 7 mil toneladas de caña al día y cubrirá el 11 por ciento del mercado nacional.

El gerente general de la empresa, Ramiro Lizondo, había anunciado el mes de julio que este mes empezaría a operar. “El ingenio ya tiene un avance del 92% en la implementación y esta última etapa la pensamos terminar hasta el 11 de octubre cuando vence el contrato llave en mano con la empresa China Camce y entre septiembre y octubre vamos a hacer las pruebas de vapor que son las más importantes”.

La Empresa Azucarera San Buenaventura (Easba) fue creada en 2010 con el objetivo de promover la producción de caña de azúcar, su transformación y comercialización. (ANF)